

-----  
*Prot. N° 02/BI/18*  
Curia Generalizia

## **BULLETIN D'INFORMATION - N° 190**

### **Nouveau Membre du Conseil de l'Abbé Général**

L'Abbé Général et son Conseil ont choisi **Sœur Rachel Agoukpe**, moniale de l'Abbaye de l'Etoile Notre-Dame (Bénin), comme nouveau membre du Conseil de l'Abbé Général, suite au retour de Mère Regina Nebo au Nigéria après son élection comme Prieure Titulaire de sa Communauté d'Abakaliki.

**Mère Rachel** est née en 1966 à Cotonou (Bénin). Elle est entrée à l'Étoile N.D. en 1990 et a fait profession solennelle en 1997. Elle était déléguée de la RAFMA lors du Chapitre Général 2017.

### **Vina - Dédicace de l'église**

Le 2 juillet 2018, 63<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de l'Abbaye de Vina, Mgr Jaime Soto, Evêque de Sacramento, a rejoint la communauté monastique et ses hôtes pour présider à la dédicace solennelle et à la consécration de la nouvelle église du monastère et de l'autel.

Une nouvelle vie pour les pierres médiévales de la salle du chapitre du XII<sup>e</sup>S. du monastère espagnol de Santa Maria de Oliva, qui veillent maintenant sur la prière des moines dans l'église de l'Abbaye de New Clairvaux, Vina, en Californie (USA)! Rendons grâce à Dieu!

### **Campénéac**

Mère Marie Joseph Dhangar, Abbessse du monastère **la Joie Notre Dame, Campénéac** (diocèse de Vannes, France) depuis 2014, a présenté sa démission à l'Abbé Général. Avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 24 juin 2018.

Le 5 juillet 2018, Dom Benoît Briand, Abbé de Timadeuc et Père Immédiat de Campénéac, a nommé **Mère Anne-Marie Gillot** Supérieure *ad nutum* de la Communauté.

**Mère Anne-Marie** a fait partie du groupe des fondatrices d'Ampibanjinana (Madagascar) où elle a été Prieure Titulaire de 2004 à 2016. Au moment de sa nomination, elle était maîtresse des novices de la Communauté de Campénéac.

### **Aiguebelle**

Dom Eric Antoine, Abbé de l'abbaye d'**Aiguebelle** (diocèse de Valence, France) depuis 2010, a présenté sa démission à l'Abbé Général. Avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 26 juin 2018.

Le 6 juillet 2018, Dom Joseph Deschamps, Abbé de Port-du-Salut et Père Immédiat d'Aiguebelle, a nommé **Père Georges Delomier**, Supérieur *ad nutum* d'Aiguebelle.

**Dom Georges** est né en 1945 à St Étienne (France). Il est entré à Aiguebelle en 1966, a fait profession solennelle en 1971 et a été ordonné prêtre en 1976. Envoyé en 1976 à Koutaba (Cameroun) pour aider la Communauté, il a été Prieur Titulaire de Koutaba de 1988 à 1994 puis Supérieur *ad nutum* de 2007 à 2008. Retourné à Aiguebelle en 2016, il était Prieur de la Communauté d'Aiguebelle au moment de sa nomination.

### **Naší Paní**

Le 29 juillet 2018, le Prieuré de **Naší Paní** au diocèse de Prague (République Tchèque), a été érigé au rang d'Abbaye en accord avec la décision du Chapitre Général d'Assise, 2017.

Le 30 juillet 2018, **Mère Lucia Tartara**, Prieure titulaire du monastère depuis 2013, a été élue première Abbessse de la Communauté pour un mandat à durée non déterminée.

## Kunambetta

Merci à Mère Dominique de Soleilmont qui nous a partagé des nouvelles de la Communauté de Kunambetta dans la région du Kérala (Inde) durement éprouvée ces jours-ci par de terribles inondations :

*La propriété du monastère des soeurs est inondée mais étant un peu surélevée, les soeurs sont pour l'instant à l'abri. Elles craignaient que la montagne tout proche ne se lézarde et qu'il y ait un énorme glissement de terrain qui aurait pu envahir toute la région, mais heureusement le glissement a été limité, du moins pour l'instant. Beaucoup d'habitants de leur village ont été déplacés dans des écoles ou des centres d'accueil car les maisons sont inondées ou, dans certaines régions, totalement détruites en raison de glissements de terrains. Tous les districts du Kerala sont affectés. Il y a plus de 350.000 personnes sans logement et les secours sont difficiles car il y a des lieux très reculés. Le prêtre de la paroisse a proposé aux soeurs de partir et d'être logées dans une autre communauté religieuse mais elles ont préféré rester sur place car l'eau n'entre pas dans le monastère et elles désirent rester avec les voisins qui sont proches d'elles et qui ne sont pas partis. Elles pourraient les accueillir au cas où la situation se dégrade davantage. Pour l'instant, la fin des pluies n'est pas encore annoncée et elles sont parfois très violentes. Certaines soeurs ont leurs familles touchées par ce drame. Il y a pénurie d'eau potable, etc... et bien sûr des maladies vont se déclarer. C'est vraiment une catastrophe sans précédent...*

Pour ce qui est de Kurisumala : le monastère est situé très en hauteur sur la montagne; les frères n'ont donc pas été touchés par les inondations. Mais la route qui conduit à Erattupetta, ville la plus proche, se trouve parfois bloquée en raison des glissements de terrain.

Merci de prier pour le Kérala, pour toutes ces familles en détresse et pour nos soeurs qui affrontent un moment d'épreuves.

## Awhum

Le 26 juin 2018, **Dom Timothy Kelly**, Commissaire Pontifical d'**Awhum** depuis 2011, a présenté au Saint-Siège la requête concernant la fin du régime de Commissaire Pontifical pour la Communauté d'Awhum et sa démission de Commissaire Pontifical. La requête a été acceptée le 22 août 2018 et est devenue effective le même jour.

Le 23 juillet 2018, au cours de sa première visite régulière effectuée en tant que délégué du Père Immédiat d'Awhum, Dom Bernardo Bonowitz, Abbé de Novo Mundo, a nommé **Père Matthew Onuh**, Supérieur *ad nutum* d'Awhum. La nomination est devenue effective le 25 août 2018.

**Dom Matthew** est né en 1967 à Benue (Nigéria). Il est entré à Awhum en 2000, a fait profession solennelle en 2007 et a été ordonné prêtre en 2017. Il était Prieur Administrateur de la Communauté depuis 2016.

## Newsletter Formation

La Newsletter n°18 de la Secrétaire Centrale à la Formation peut être téléchargée sur la page « Newsletter » de la rubrique « Formation » : [Formation/Newsletter](#)

## Tremblement de terre au Japon

Un tremblement de terre de magnitude 6,7 a frappé l'île d'**Hokkaido**, au nord du Japon, le jeudi 6 septembre vers 3 heures du matin, heure locale.

Les monastères de **Tenshien** et du **Phare**, situés dans cette région, ont ressenti violemment la secousse mais n'ont pas subi de dégâts matériels. Il y a eu une coupure d'électricité qui a duré quelques jours selon les lieux.

Continuons de prier pour les populations de l'île d'Hokkaido qui affrontent un moment d'épreuves.

## Décès de Soeur Hedwige

8 septembre 2018 :

Décès de **Soeur Hedwige**, moniale de Blauvac, à l'âge de 105 ans et 6 mois

Elle était la moniale la plus âgée de notre Ordre.

le 8 septembre 2018 : **Soeur Hedwige Talagrand**

Née le 2 février 1913 à Saint Laurent des Bains (France) près de l'Abbaye Notre Dame des Neiges. Elle était entrée à l'Abbaye de Maubec le 11 mars 1941, avait fait profession temporaire le 12 septembre 1943 et profession solennelle le 14 septembre 1946. Elle était âgée de 105 ans et 6 mois et avait 75 ans de profession monastique.

Ses obsèques aura lieu le jour de ses 75 ans de profession!

## Azul

**Dom Bernardo Olivera**, Abbé Général de notre Ordre de 1990 à 2008, élu Abbé d'Azul (diocèse d'Azul - Argentine) de 1984 à 1990 et réélu en 2009, ayant atteint l'âge mentionné dans le ST 40.A des Constitutions, a présenté sa démission à l'Abbé Général. Avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 20 août 2018.

Le 8 septembre 2018, la Communauté d'Azul a élu comme Abbé, pour un mandat de six ans, **Père Santiago Maria Ríos**.

**Dom Santiago Maria** est né à Alsina (B.A., Argentine) en 1957. Il est entré à Azul en 1979, a fait profession solennelle en 1985 et a été ordonné prêtre en 1989. Au moment de son élection, il était Conseiller de l'Abbé Général.

## Huerta

Une grosse tempête survenue dans l'après-midi du dimanche 9 septembre dans le sud-est de la Province de Soria (Espagne), a provoqué d'importants dégâts au monastère de **Huerta**. L'eau de trois ravins ne formant plus qu'une seule rivière a dévasté tout ce qu'elle a rencontré sur son chemin.

Après une nuit de grosses inquiétudes, dès le lundi les moines découvraient les dégâts dans le monastère où l'eau avait atteint jusqu'à un mètre de hauteur.

Le rez-de-chaussée du monastère a été très endommagé; l'eau a pénétré dans l'église, renversant un retable, abîmant des livres anciens et atteignant des tableaux. Elle a atteint le réfectoire gothique, le cloître ainsi que des zones utilisées par les moines au quotidien.

Heureusement, pour l'instant du personnel de la ville travaille dur pour enlever la boue et nettoyer les rues et le monastère, mais cela prendra des semaines.

Nous assurons le Père Abbé, Dom Isidoro, et les frères de la Communauté d'Huerta de tout notre support fraternel, ainsi que la population des environs.

## Béatification des Martyrs d'Algérie

«Ma vie était DONNÉE à Dieu et à ce pays...»

Testament de Dom Christian de Chergé

Le 1er septembre dernier à Rome, s'est tenue une réunion (Evêques d'Algérie et Postulateur) avec les supérieurs généraux ou les représentants des 8 congrégations religieuses impliquées dans la cause. A l'issue de cette réunion, il a été décidé que la célébration de la béatification aurait lieu **le 8 décembre 2018** en basilique de **Santa Cruz à Oran (Algérie)**.

Après plusieurs rencontres avec le Cardinal Parolin, Secrétaire d'Etat du Vatican, et avec le Cardinal Becciu, Préfet de la Congrégation des causes des saints, il a été convenu que le Cardinal Becciu viendrait présider cette célébration non seulement en tant que Préfet de la Congrégation mais aussi en qualité d'Envoyé Spécial du Pape, porteur d'un message de ce dernier.

« Monseigneur Pierre Claverie, Frère Henri Vergès, Soeur Paul-Hélène Saint-Raymond, Soeur Esther Paniagua Alonso, Soeur Caridad Alvarez Martin, Père Jean Chevillard, Père Alain Dieulangard, Père Charles Deckers, Père Christian Chessel, Soeur Angèle-Marie Littlejohn, Soeur Bibiane Leclercq, Soeur Odette Prévost, Frère Luc Dochier, Frère Christian de Chergé, Frère Christophe Lebreton, Frère Michel Fleury, Frère Bruno Lemarchand, Frère Célestin Ringear, Frère Paul Favre-Miville nous seront donnés comme intercesseurs et modèles de vie chrétienne, d'amitié et de fraternité, de rencontre et de dialogue. Que leur exemple nous aide dans notre vie d'aujourd'hui. Depuis l'Algérie, leur béatification sera pour l'Eglise et pour le monde, un élan et un appel pour bâtir ensemble un monde de paix et de fraternité. »

Extrait du Communiqué des Evêques d'Algérie

Il est évident que célébrer la béatification en Algérie va impliquer une présence restreinte de participants. Concrètement, ne pourront être présents que des « représentants »: 6 ou 7 membres de chacune des familles de sang et une dizaine de membres de chacune des familles religieuses. Toutefois des célébrations d'action de grâces auront lieu en France et ailleurs après la béatification et il sera toujours possible de venir en Algérie à une autre période pour vivre un moment plus intime de pèlerinage.

(N. B. : Pour tous les membres des familles et des Congrégations des 19 futurs Bienheureux, il n'y a qu'un seul contact : le Père Thomas Georgeon, Postulateur de la Cause, avec une unique adresse email [beatification19oran@gmail.com](mailto:beatification19oran@gmail.com) )

## Inondations à Huerta (2)

octobre 1, 2018 3:53

Ces deux semaines ont vraiment été très difficiles, mais nous voyons maintenant poindre la lumière. Les frères se sont donnés avec beaucoup de générosité pour les travaux de nettoyage et de réparation. Nous avons également reçu une très grande aide de la part des habitants de notre village et des volontaires des villages alentours. C'était très beau parce que des gens qui ne s'entendaient pas ont réussi à travailler ensemble pour le bien du monastère. Nous avons vu plusieurs personnes (même de grands gaillards!), pleurer en voyant l'état de "leur" monastère. Ce fut une belle expérience, car à ce moment-là on ressent l'amour des gens. Ils sont convaincus que si l'eau n'était pas entrée dans le monastère, de nombreuses maisons du village auraient été endommagées.

Le plus important est qu'il n'y a pas eu de blessés. Samedi, nous aurons un petit goûter pour remercier tout le village, à l'intérieur du monastère dans le réfectoire gothique du XIII<sup>e</sup>S. Nous avons fait un film qui rassemble toutes les vidéos qui ont été réalisées et nous le verrons ensemble. Comme vous le voyez, du bien peut aussi naître d'un malheur! L'important, maintenant, est de résoudre le problème des inondations qui deviennent de plus en plus violentes et fréquentes. Nous sommes en pleines négociations avec les services administratifs.

Merci pour votre prière et votre proximité.

## Mepkin et... "Florence"

Merci à Dom Stanislaus, Abbé de **Mepkin** (Caroline du Sud - USA), qui nous a envoyé des nouvelles de son abbaye située dans la zone traversée par l'ouragan "Florence" :

*Mepkin n'a pas été touché par l'ouragan "Florence" et nous allons tous bien.*

*Nous nous étions préparés au pire : en nous levant à 3 heures, vendredi matin, nous sommes allés à la bibliothèque où nous avons eu les offices pendant la journée et nous avons pris nos repas dans la grande salle de conférences. Mais comme il n'y avait ni vent ni pluie, nous étions libres de nous déplacer. Nous avons annulé la venue de tous les retraitants..*

*Comme le vent ne semblait pas trop fort vendredi soir, nous sommes tous allés nous coucher dans nos chambres, mais par prudence nous n'en sommes sortis que le lendemain matin pour les laudes à 6h30. Il a plu presque toute la nuit, mais régulièrement, sans grosses averses. Nous sommes revenus maintenant à la normale; nous chantons les offices dans l'Église et sommes retournés au réfectoire. Nous n'avons pratiquement eu aucun dommage.*

*Merci à tous pour vos prières et votre préoccupation à notre égard à cette occasion.*

*Très fraternellement,*

*Stan*

(15/09/2018)

## Mariawald

Le 15 Septembre 2018 a eu lieu la fermeture officielle de l'Abbaye de Mariawald (Allemagne), qui avait été décidée lors du Chapitre Général d'Assise 2017 (vote 43). La célébration a été présidée par Mgr Karl Borsch, Evêque auxiliaire d'Aix-la-Chapelle, en présence de Dom Dominique-Marie, Abbé d'Oelenberg (France) et Père Immédiat, Dom Bernardus, Abbé de Tilburg (Pays-Bas) et Commissaire Pontifical de Mariawald, Dom François de Place et Dom Bruno Gooskens (Abbés émérites de Mariawald) et Dom Hubert d'Engelszell (Autriche). Trois frères de la Communauté ont pu assister à la célébration. Des sœurs des Communautés de Maria Frieden et de Donnersberg étaient présentes ainsi que de nombreux fidèles de la région. A la fin de la célébration, Dom Bernardus a remis les clés de Mariawald à l'Evêque : c'est le diocèse qui assume désormais la responsabilité du lieu qui reste un lieu de prière. La célébration s'est conclue par le chant du *Salve Regina*. Ce fut un moment émouvant après tant de siècles de vie cistercienne.

A la suite de la fermeture, deux frères de Mariawald, dont Dom Josef, dernier Abbé du lieu, ont rejoint l'abbaye cistercienne de Vissy Brord, en République tchèque. Six autres frères âgés vivent dans diverses maisons de soins aux environs de Mariawald.

## Port-du-Salut

**Dom Joseph Deschamps**, Abbé de **Port-du-Salut** (diocèse de Laval, France) depuis 2006, ayant atteint l'âge mentionné dans le ST 40.A des Constitutions, a présenté sa démission au Chapitre Général d'Assise 2017 qui l'a acceptée. Elle est devenue effective le 8 septembre 2018.

Le 4 octobre 2018, la Communauté de Port-du-Salut a élu comme Abbé pour un mandat à temps non déterminé, **Dom Gérard-Marie Meneust**.

**Dom Gérard-Marie** a été Abbé de Melleray (France) de 1995 jusqu'à la fermeture de l'abbaye en 2017.

## **Ordo 2018-2019**

La version latine de l'Ordo 2018-2019 est désormais disponible sur le Site Web et téléchargeable au format PDF: (« Ressources / Liturgie / Ordo »).

Merci à Père Justin de Genesee!

## **Nouveau Membre du Conseil de l'Abbé Général**

octobre 26, 2018 4:18

L'Abbé Général et son Conseil ont choisi Père Juan José Domingo Falomir, moine de l'Abbaye de San Isidro (Espagne), comme nouveau membre du Conseil de l'Abbé Général, suite au retour de Dom Santiago Maria Ríos en Argentine après son élection comme Abbé de sa Communauté d'Azul.

Né en 1966 à Burriana (Espagne), Dom Juan José est entré à San Isidro en 1987, a fait profession solennelle en 1993 et a été ordonné prêtre en 2001. Elu membre de la Commission de Droit au Chapitre Général d'Assise 2017, il était Aumônier du monastère d'Alloz (Espagne) au moment de sa nomination.

## **Mepkin**

Le 3 novembre 2018, Dom Stanislaus Gumula, Abbé de Mepkin (Diocèse de Charleston, USA) depuis 2006 est arrivé au terme de son mandat abbatial.

Le même jour, Dom Elias Dietz, Abbé de Gethsemani et Père Immédiat de Mepkin, a **nommé Père Joseph Tedesco**, Supérieur ad nutum de la Communauté.

**Dom Joseph** est né aux USA en 1944; ordonné prêtre en 1979, il est entré à Mepkin en 2008 et a fait profession solennelle en 2014. Au moment de sa nomination, il était maître des Jeunes Profès de la Communauté.

## **Baumgarten**

Le 6 novembre 2018, la Communauté de Baumgarten (Archidiocèse de Strasbourg, France), a élu comme Abbessse pour un mandat à temps non déterminé, **Mère Marie-Josée Stocker**

Au moment de son élection, **Mère Marie-Josée** était Supérieure ad nutum de la Communauté.

## **Viaceli**

**Dom Alejandro Castro**, Abbé de Viaceli (Diocèse de Santander, Espagne) depuis 1995, ayant atteint l'âge mentionné dans le ST 40.A des Constitutions, a présenté sa démission à l'Abbé Général. Avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 14 septembre 2018.

Le 8 novembre 2018, Dom Pierre-André Burton, Abbé du Désert (France) et Père Immédiat de Viaceli, après avoir consulté les frères de la Communauté, a nommé **Père José Luis Monge** Supérieur ad nutum du monastère de Viaceli.

**Dom José Luis** est né en 1944 à Navarredonda de la Rinconada (Espagne). Il est entré à Viaceli en 1959, a fait profession solennelle en 1965 et a été ordonné prêtre en 1969. Il était interprète français-espagnol lors du Chapitre Général d'Assise 2017. Au moment de sa nomination, il était économiste de sa communauté

## **Oseira**

Le 11 novembre 2018, Dom José Antonio Gimeno, Supérieur ad nutum de San Isidro et Père Immédiat d'Oseira, a nommé **Dom Enrique Trigueros**, Abbé émérite de San Isidro, Superior ad nutum de Oseira.

**Dom Enrique** est né en 1941 à Barcelona (Espagne). Il est entré à San Isidro en 1964, a fait profession solennelle en 1970 et a été ordonné prêtre en 1973. Il a été Abbé de San Isidro de 2000 à 2012.

## Images pour la Béatification des 19 Martyrs d'Algérie

L'image est sous embargo  
et ne sera pas publiée avant la célébration du 8 décembre

- Une image souvenir avec la prière de la béatification est disponible à l'envoi. Il y a 5 langues disponibles : Français, Anglais, Espagnol, Italien et Arabe.  
Paquet de 50 ou 100 images

- Une carte postale de l'icône est disponible à l'envoi.  
Paquet de 25 ou 50 cartes postales

Commande à : [beatification19oran@gmail.com](mailto:beatification19oran@gmail.com) en indiquant nom, adresse.  
Une offrande pour couvrir les frais de port est souhaitable, un petit don peut être fait pour aider à l'organisation de la célébration, merci.

Indiquer le nom sur votre virement.

<b>DOMICILIATION</b>						
Code établissement	Code guichet	Numéro de compte	Clé RIB			
<b>18206</b>	<b>00141</b>	<b>65013928546</b>	<b>58</b>			
<b>IBAN</b> (International Bank Account Number)						
<b>FR76</b>	<b>1820</b>	<b>6001</b>	<b>4165</b>	<b>0139</b>	<b>2854</b>	<b>658</b>
<b>Code BIC</b> (Bank Identification Code) - Code <b>swift</b> :						
<b>AGRIFRPP882</b>						

## Newsletter Formation

La Newsletter n°19 de la Secrétaire Centrale à la Formation peut être téléchargée sur la page « Newsletter » de la rubrique « Formation »: [Formation/Newsletter](#)

## Tre Fontane

**Dom Giacomo Brière**, Abbé de Tre Fontane (diocèse de Rome, Italie) depuis 1996, ayant atteint l'âge mentionné dans le ST 40.A des Constitutions, avait présenté sa démission au Chapitre Général d'Assise 2017 qui l'avait acceptée. Elle était devenue effective le 27 de octobre 2017. Il a servi ensuite sa communauté comme Supérieur ad nutum jusqu'à la nomination d'un nouveau Supérieur.

Afin de trouver une solution pour l'avenir de la communauté, l'Abbé Général, à la requête de Dom Gueric Reitz-Sejotte, Abbé de La Trappe et Père Immédiat du monastère de Tre Fontane, a présenté à la Congrégation des Instituts pour la Vie Consacrée et les Sociétés Apostoliques (CIVCSVA) une proposition concernant la nomination d'un nouveau supérieur pour Tre Fontane.

Le 22 novembre 2018, la CIVCSVA a nommé comme Supérieur de Tre Fontane pour un mandat de 3 ans le **Père Alessandro Gazzola** (C.S). La nomination est devenue effective le 3 décembre 2018.

**Père Alessandro Gazzola** est né en 1955 à Bassano del Grappa (Vicenza, Italia). Il est entré dans la Congrégation des Missionnaires de Saint Charles (Scalabrinien) et a été ordonné prêtre en 1982. En 2006 il a été nommé recteur de l'Institut Théologique international scalabrinien de Rome. Il a été Supérieur Général de sa congrégation de 2012 à octobre 2018.

## Liturgie

Il est possible de télécharger le choix des lectures d'Écriture Sainte de l'Abbaye de Genesee pour les offices de Vigiles, Laudes et Vêpres, et Sexte (année liturgique 2018 – 2019) sur la page:

"Ressources" / "Liturgie" / "Lectionnaire cistercien"

Ces documents sont en anglais et il n'y a pas de traductions disponibles.

## 9e centenaire de la Charte de Charité

Le 16 juin 2019, en la solennité de la Sainte Trinité, Célébration à Cîteaux du 9e centenaire de la Charte de Charité durant la réunion de la Commission Centrale de l'OCSO.

Les Abbés Généraux et Prieures Générales de nos Ordres et Congrégations seront présents.

Vous êtes fraternellement invités à participer à cette journée de fête.

## Ávila

Mère María Luisa Gómez Tejada, Abbessse du monastère de **Sta. María de Santa Ana** (diocèse de Ávila, Espagne) depuis 1998, ayant atteint l'âge mentionné dans le ST 40.A des Constitutions, a présenté sa démission à l'Abbé Général. Avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 25 novembre 2018.

Dom José Luis Monge, Supérieur ad nutum de Viaceli et Père Immédiat d'Ávila, après avoir consulté les sœurs de la Communauté, a nommé **Mère María Luisa Gómez Tejada** Supérieure ad nutum du monastère d'Ávila; elle a commencé son service le 12 décembre 2018.

## Bulle de Béatification des Martyrs d'Algérie



### LITTERAE APOSTOLICAE

Nos,  
vota Fratris Nostri  
Pauli Desfarges, S.I.,  
Archiepiscopi Metropolitae Algeriensis,  
necnon plurimorum aliorum Fratrum in Episcopatu  
multorumque christifidelium explentes,  
de Congregationis de Causis Sanctorum consulto,  
auctoritate Nostra Apostolica  
facultatem facimus ut  
Venerabiles Servi Dei  
**PETRUS LUCIANUS CLAVERIE, O.P.**, Episcopus Oranensis, et XVIII Socii,  
religiosi religiosaeque, martyres,  
fideles Evangelii praecones, humiles pacis auctores,  
insignes testes christianae caritatis,  
Beatorum nomine in posterum appellentur,  
atque die octava mensis Maii  
quotannis in locis et modis iure statutis celebrari possint.  
In nomine Patris et Filii et Spiritus Sancti. Amen.  
Datum Romae, apud Sanctum Petrum,  
die VIII mensis Novembris,  
anno Domini bismillesimo duodevicesimo, Pontificatus Nostri sexto.

*Franciscus*

\*\*\*\*\*